

## LA REBELION NO CESA

El mundo sigue revuelto. Todo es caos y desorden. Ahora resulta que algunos se dedican a imprimir en sus mismos dientes frases subversivas y anarquistoides que enseñan con la mejor de sus sonrisas.

Pasen, pasen y vean ustedes:



a.—Odontólogo marxista de Praga grabando una frase subversiva en la dentadura de una joven tupaamara.



b.—Guerrillero sudafricano mostrando una inscripción disolvente escrita en su dentadura semanas antes.



## CARTA A MI MADRE

Madre, esta es para decirte que aquí en el manicomio estamos muy bien. Por fin nadie me pega con un palo. Ahí no sé cómo estaréis vosotros, pero según dicen por aquí vais de mal en peor. Dile a padre que tenga cuidado. Leemos a escondidas los periódicos de los años cuarenta, que los tienen conservados en un frigidaire, lo que la abuela llamaba el frijoder, ¿te acuerdas?, y nos enteramos de lo bien que iban las cosas. Nunca debisteis haceros demócratas. Yo no quise, y gracias a Dios me trajeron a esta casa. Tengo un amigo, Adolfo Hitler, que es de la parte de Badajoz, que echa unos discursos en alemán de tres cuartos de hora. También tengo otro amigo que se llama Napoleón, un silicótico de la parte del Bierzo. Cuando los médicos se cabrean con nosotros nos dan patadas y torniscones, pero con un palo ya no, díselo a padre para que se tranquilice. Los tres hacemos nuestra filosofía. ¿Por qué íbamos a hacernos demócratas a nuestra edad, concretamente Napoleón tiene más de doscientos años, cuando hemos sido honrados durante tanto tiempo? ¿Te acuerdas cuando el señor Cipriano, el de la Cruzada Antiblasfema, me daba martillazos en los riñones y me negaba el aval para retirar los garbanzos de la parroquia porque padre decía "liberté" y "merci"? Bueno, pues ahora me han dicho que sigue dando con el martillo en cuanto oye la palabra "imperio". Se vuelve sádico en cuanto la oye. Me dicen que está organizando a martillazos la moderación en el aperturismo, es puro veneno el tío. Me han traído aquí por fascista irredento, figúrate, pero yo les agradezco esto, aquí en el manicomio, por lo menos, hay coherencia, sí, señor. Coherencia y sentido común. No digo que haya también buenos alimentos, porque, como dicen las autoridades, hasta ahí podíamos llegar. Pero esto es un oasis. El Hitler y el Napoleón quieren animarme, ellos siempre esperan un milagro. Yo no, nunca espero nada. Sé que todo va por donde tiene que ir, es la historia, madre, es la historia. Anda, ¿por qué no te vienes? Hazte la idiota y ven conmigo. Padre ya se las arreglará.

L.

## LOS RUMORES AL ALCANCE DE TODOS

He aquí una nueva mejora al servicio de todos nosotros. Los rumores se lanzarán desde el próximo lunes diariamente a los cuatro vientos cada dos horas.



Preparación técnica para lanzar un rumor.



Locutor informando sobre el último rumor.



Público escuchando atentamente los últimos rumores políticos y económicos.

